

CULTE DOMINICAL DU 15 SEPTEMBRE 2024
NOTRE PERE QUI ES AUX CIEUX (130 ET FIN)

Luc 11 : 1, Matthieu 6 : 9-13

Maurice MWEHU, pasteur

Le profond et riche enseignement que nous terminons aujourd'hui est parti de la requête des disciples dans Luc 11 : 1 « Enseigne-nous à prier comme Jean l'a enseigné à ses disciples » et la réponse de Jésus dans Matthieu 6 : 9-13 a commencé par : « Voici donc comment vous devez prier... » et s'est terminée par « Amen ».

La valeur de ce dernier mot « Amen » nous est révélée par le sceau de l'Amen, l'Amen de nos promesses et Jésus, notre Amen.

Après ces deux premiers aspects qui nous ont grandement enrichi², le troisième c'est-à-dire Jésus, notre Amen nous réserve un Amen particulier que nous retrouvons dans Apocalypse 3 : 14.

Cette portion des écritures nous révèle le plus haut degré du mot « Amen » qui est plus que la simple déclaration « ainsi soit-il ».

Ce mot Amen indique Jésus lui-même, selon les révélations données à son serviteur Jean aux sept églises qui sont en Asie. Quand nous disons Amen, cela veut dire Jésus ; nous signons la prière en son nom.

C'est Amen (Jésus) à la fin de nos prières qui donne de la valeur à celles-ci. Les démons ne craignent pas l'éloquence dans nos prières mais la personne par qui nous signons nos prières, Jésus-Christ de Nazareth.

Dans la bible, dans quelle partie Jésus se présente-t-il comme Amen ?

C'est dans l'Apocalypse par rapport à la Bible et par rapport aux églises, c'est à Laodicée, la septième et la dernière église ; comme pour dire qu'Amen ne se place pas à la fin de cette prière comme par hasard. Ce n'est pas un fait anodin que Jésus se présente comme Amen dans la dernière église prophétique, Laodicée.

Jésus a créé le monde et a bâti l'église, l'un et l'autre sont sa création et personne ne peut en avoir le dernier mot.

Aucun homme, aucune nation, aucune organisation ne peut anéantir le monde par sa folie pour que Jésus trouve un monde vide à son avènement ; c'est lui qui viendra à la fin de toute chose, voilà le sens de Amen.

Dieu a la maîtrise du monde qu'il a créé contrairement aux inventeurs qui ne maîtrisent pas leurs propres inventions ; le cas de Titanic est illustratif.

Nous, enfants de Dieu ne sommes pas de ceux qui subissent, mais ceux qui font la loi sur la terre car nous avons l'Amen, Jésus-Christ. C'est donc l'église qui protège le monde et qui fait que celui-ci soit en équilibre. Le monde sera toujours en sécurité

tant que l'église subsistera, rien ne peut l'anéantir car il est écrit : « ...Je bâtirai mon église et les portes du séjour des morts ne prévaudront point contre elle », Matthieu 16 : 18. Dieu et son peuple sont puissants que les dictateurs de ce monde.

La vie de tout enfant de Dieu est à l'image de cette prière modèle. Elle commence par « Notre Père » et se termine par « Amen » car, nous naissons de Dieu et nous sommes cachés en Jésus-Christ, l'Amen (Jean 1 : 12-13, Colossiens 3 : 3). Tout enfant de Dieu doit savoir qu'il est né de Dieu et que sa vie est en sécurité car cachée en Jésus-Christ.

Dans notre parcours sur terre, nous pouvons rencontrer le péché, le malin, la tentation mais aucun ne peut nous détacher de Christ car notre vie sur terre est encadrée par notre Père et Jésus-Christ, l'Amen.

Certes, la trajectoire de notre existence terrestre connaîtra des courbures mais personne n'en déviera la direction.

Amen !